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TOP 00 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Lesung der Tagesordnung  

• Mit 19 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig  

• TO abgeändert TOP 08 Sonstiges TOP 09 gestrichen. 

TOP 01 Angestelltenbelange 

• Han:  

o Von der Löwenrunde und der Aftershowparty berichtet;  

o Wahlparty im Turm angekündigt 

o  gab Treffen zu den Erstibags mit Herrn Ebers und Kulturfalter, (werden im 

Behindertenwerk gepackt), Stura Schuld zugeschoben, Sturabeschluss zum Einstellen 

der Kooperation besteht, Gegenvorschlag trotz Kritik mitzumachen, Eindruck Han 

Kulturfalter möchte nicht weiter Aufmerksamkeit auf die Problematik ziehen 

o  SZ (Süddeutsche Zeitung) Anfrage Interviews alternative Wege zum Studium 

o Howe-Richer-Jakobs Anfrage zu Ost-West Denken in Gen Z. 

Carolina Zippel: Nachfrage zum SZ  Artikel 

• Anna:  

o Elke ab Mittwoch wieder da; Danke an AKW zur Aftershowparty von Elke 

o  Am Donnerstag Tag der Lehre, Anfrage Kinderinsel 

o Anfrage IDSK-Kurs-Beleger, fragt, ob sie Rechtsberatung einfordern darf 

Lea-Marie Neufeld: Würde sich dafür aussprechen;  

Jonah Storf: Abstimmen? 

Florian Fritz: Nachfrage IDSK 

Abstimmung Zulassung der Person zur Rechtsberatung:  

17/0/3 angenommen  

• Patricia (Vertreten durch Jobst):  

o Abstimmung Wartung Exchange Server kommenden Monat 512€: 

o  20/0/0 angenommen 

o  Wahlbüro beantragt 100€ Verpflegungsgeld:  

o 20/0/1 angenommen  

o Angestellten beantragen Bildungsurlaub, unter 5 Angestellten gäbe es keine Pflicht, 

LVA-anerkannte Veranstaltung, Bezahlter Urlaub, aber keine Mehrkosten für Stura, 

Antrag Bildungsurlaub einführen: 

20/0/1 angenommen  

TOP 02 Sprechstunde AKs, hastuzeit und Studierendenradio 

• Für alle neuen Mitglieder: hier findet ihr nochmal die Vorstellung der einzelnen Aks usw. 

https://www.stura.uni-halle.de/  

 

1. HastuZeit 

• Ausgabe 97 gedruckt und in der Auslage 

 

https://www.stura.uni-halle.de/


2. AK ALV 

• /  

3. AKW 

• Vor 2 Wochen Aftershowparty ausgetragen 

4. AK Zivilklausel 

• Text zur Unterdrückung von Kurd*innen gepostet 

5. AK queer einsteigen 

• planen Veranstaltungsreihe fürs Wintersemester und HoWiTa unterstützt 

6. AK Ökologie 

• Veranstaltungen und Workshops geplant 

7. AK Studieren mit Kind 

• Kinderkinos gemacht, Reparaturwerkstatt auch; Mit Familienbüro im Kontakt zu Einzelfällen. 

8. AK Protest 

• / 

9. AK Inklusion 

• Podiumsdiskussion zu Studieren mit Behinderungen abgehalten, Veranstaltung lief recht gut, 

Referentin ausgefallen, Probleme gibt es und die Politik macht erwartbar zu wenig; Gab 

Klagen von Studierenden wegen Nachteilsausgleichen, dahingehend ist die Kommunikation 

versickert; Gerichtskosten verlaufen eventuell höher, Nachfrage Aufstockung einzuplanen. 

Yujin Bohnsack: Wenn 4000€ für Gerichtskosten geblockt werden, werden die aus den 

Sozialdarlehen kommen. 

10. AK Uni im Kontext 

• / 

11. AK Kritische Jurist*innen 

• Beim Höcke-Prozess dabei, Magazine dazu beschrieben, geht vor dem Landgericht weiter; 

Nächter Prozess Lieblich; 400€ werden rumgeschoben; 

Yujin: Antrag AKJ 400€ Mittelfreigabe eigener Topf:  

20/0/0 angenommen 

12. Studierendenradio 

• Entschuldigt bitte die Verspätung nochmal; 

•  Sendung heute gemacht bis 19 Uhr, über: 

o  Endlos und Clubfinanzierung 

o Politische Begriffe  

o Pro-Palestinänsischer-Uni-Leipzig-Initiative 



o Interview Big-Band zu Duke Ellington Konzert 

• Ankündigung nächste Sendung; Mitglieder dazugewonnen 

• (Verweis auf Han als Öffentlichkeitsrefi) 

 

13.  AK gewerkschaftliche Arbeit 

• Mit Personalverwaltung am Katalog gearbeitet 

•  Nächster Schritt mit dem Rektorat über 10% Erhöhung Gehalt, wie in Magdeburg 

TOP 02 Referent*innenbelage 

• Gino:  

◦ Antrag wegen Tanzball (hochschulextern) (Verweis auf Finanzis) 

◦  Brauchen Leute für Wahlparty Stand mit Frisbies (Jobst, Florian und Jonnah bieten Hilfe 

an) 

◦  Walhparty wird besprochen 

• Moritz: 

◦  Erstibeutel angesprochen 

◦ Drucker Vertrag besprochen, soll nur noch 5 Standorte geben, weitere Gespräche mit 

dem Kanzler 

◦ Semesterticket Urabstimmung festgestellt. 

• Lukas (Stellvertretend Jobst): SHK-Versammlung in Köthen, dafür Verpflegungsgeld 200€ 

Abstimmung 200€ für die Fahrt:  

21/0/0 angenommen 

• Deligierte Yujin, Lukas, Jobst, Florian hinschicken:  

21/0/0 angenommen   

• Halle gegen Rechts Demo mit unserem Logo nach Umlaufbeschluss beworben 

• Statement Europa und Kommunalwahlen,  

Abstimmung Aufruf veröffentlichen: 

20/0/1 angenommen 

TOP 04  Abschlussbericht Kassenprüfungsausschuss 

• Karl: Arbeiten an ihrem Wissensmanagement und Standartisierung; 

Gutes: Einige FSRs gut und auch besser als letztes Jahr gewirtschaftet; Handkasse und Ablage 

hat sich gebessert; 

Schlechtes: Rechnungen oft Mangelhaft, Trinkgelder bezahlt; 

(Sanktionsvorschläge dem Bericht zu entnehmen, in diesem auch weiter aufgeschlüsselt) 

Strafe oder Maßregelung sind nicht im Sinne der Vorschläge. 

• Felix: (Erklärt die Sanktionsvorschläge im Detail); Themen Spenden und Alkohol und deren 

Regelung angesprochen; Frage ob PayPal Konto eins ist. 

• Karl: Im Bezug auf den Bericht des Sturas: Zwei Vorsitzende des Sprecher*innenkollegiums 

sind nicht Zeichnungsberechtigt, wie vergangenen Sommer vorkam, Geld kam wieder. 

 

Diskussion: 

FSR Jura: PayPal ist immer an FSR-Konto gegangen; 



FSR Minfo: Besaßen auch PayPal Konto wegen fehlendem Kontozugriff; 

KPA: FSR Dürfen grundsätzlich keine Sponsoringträger sein, Gegenleistungen sind 

grundsätzlich tabu; Finanzerschulung vorgschlagen nachzubessern; Nachfrage zur 

Selbstsanktionierung Stura; 

Lisa: Zustimmung hingehend Stura-mängel; 

Karl: Vom Studierendenrat wird eine höhere Professionalität erwartet als von den FSRs, die 

Finanzer haben da die Rückendeckung des Sturas zu genießen. 

Florian: Habt ihr da Vorschläge? 

Karl: Da besteht eine Befangenheit der Finanzis; 

Yujin: Das würde sich auch auf die FSRs auswirken 

Johannes: Der Stura kann Finanzis einfach nicht entlasten und Zivilrechtlich dagegen 

vorgehen; 

Felix: Das Thema Entlastung ist nicht nach Vereinsrecht geregelt; 

Karl: FSRs auch lassé-faire, aber niemand hat sich so Verhalten, das nicht-entlastung nötig 

wär; 

Artur: FSR-Sanktionen sind auch nur Geld-Zurückhalten und ein Stura selber würde sich 

selbst Geld kürzen, was keine logische Durchsetzung der KPA-Vorschläge ist. 

Jonah: Am Stura hängt sehr viel mehr dran als am FSR und behielte Angestellten und 

Studierenden vor; 

Karl: Finanzis dürfen außerordentliche Prüfungen anordnen, das ist keine Sanktion in dem 

Sinne; 

FSR Wiwi: Nach dem Workshop wurden die meisten Fehler korrigiert; Protokolle sind auf 

Papier manchmal nötig für die Bank; Rechnungen an andere FSRs sind gewünscht zu regeln; 

Fristen zur Nachreichung waren sehr kurz, das ist den Sanktionierungen zu berücksichtigen. 

Yujin: Protokolle sollte sich der Wahlausschuss mit befassen; 

Karl: Fristen sind auch für den KPA kurz; 

FSR Wiwi: 2 Wochen sind weniger schlimm für den FSR als Kürzung. 

FSR Jura: Der KPA aus dem letzten Jahr war ebenfalls sehr spät dran. 

Johannes: Vormängel können ebenfalls mitgeteilt werden; 

FSR Minfo: Früherer Prüfungstermin ebenfalls erwünscht; 

FSR Wiwi: Kann man da Daten vielleicht zu rausnehmen; 

Karl: Am 28 Januar werden die Bücher geschlossen, im Februar wird das erst abgestimmt und 

dann erst ist es möglich; 

Felix: Läge auch in den Semesterferien, was die Arbeit des KPA erschwert; 

Karl: Erste Termine im April mit einem FSR und die anderen FSRs in den letzten zwei Wochen; 

FSR Philfak1: Sinn- und Zweckdienlich wäre eine Aufhebung der Sanktionen; IGs haben 

Jahresgelder bekommen, nur mit Rechenschaftsbericht und HHP, KPA hat das richtig bemerkt 

und es wird im nächsten Jahr nicht mehr passieren; Differenz zwischen Handkasse und 

Kassenführung von 20ct ist Eindrucksweise hinfällig; 

FSR Philfak1: KPA sollte zur Konstituierung noch mal den Bericht rumschicken; 

Karl: Weitergabe an die Finanzen, vielleicht an den Wahlausschuss; Bezüglich Philfak1: Es gab 

ein Gespräch über u.a. die IG-Gelder, hoffen dass das gut läuft und Sanktion sollte 

gewissenhaft vergeben werden; Beträge teilweise falsch Sorry; 

Simon: Wie geht’s weiter? 

Yujin: Machen die Finanzis :) 



Simon: 0% wären für jeden FSR hart; 

Yujin: Nach der Hälfte des Jahres erfolgt eine weitere Auszahlung, da wird ein Betrag wieder 

ausgezahlt, erst nach 3 Jahren verfällt das; 

FSR Jura: 0% errechnet sich nur aus Mängelbetrag, 25% war der niedrigste Betrag; 

Felix: Die Tabelle ist schwierig, insofern verweisen wir auf die Sonstigen Anlagen; 

Florian: Alles Kürzen war auch nicht beabsichtigt; 

Simon: Wie ist das weitere Vorgehen zu den Ordnungsfragen? 

Yujin: Verweis auf Klausurtagung für Ordnungsänderungen; 

Artur: Wo kommt diese Tabelle zur Berechnung der Beträge eigentlich her? 

Karl: Die Tabelle wurde so gemacht und wird um Willkür zu vermeiden weitergeführt; 

FSR Philfak1: Terminfrage zur Ordnungsänderung; 

Jonah: Termine wie Konstituierung werden verschoben; 

Karl: Im Zweifel sind es Ermessensentscheidungen, da kommen ein paar High and Mighty 

Ansichten über FSR zustande, trotzdem haben die Mängel eine Relevanz; 

FSR Geo: Bitte um Erhöhung des maximalen ständigen Handkassenbetrags; 

FSR Wiwi: Spricht sich dagegen aus wegen Einbruch; 

FSR Minfo: Spricht sich dafür aus, beim Wechsel von Finanzis kann nur mit der Handkasse 

gearbeitet werden; 

FSR Geo: Damit spart man sich Einzahlungskosten; 

Karl: Aus Sicht des KPA ist das Geld in der Bank besser aufgehoben als im Büro; 

Yujin: Punkt kommt auch mit auf die Klausurtagung. 

 

TOP 05 Anträge und Diskussionen: 

• Touch Rugby: Waren zu Turnier in Berlin eingeladen; Nächstes in Köln, dafür Antrag zu 

Fahrtkosten; USZ beteiligt sich auch 

o  Yujin: Fahrtkosten sind festgelegt, Verpflegung Zettel aufbewahren 

o Lea-Marie: Wie viel im Sporttopf?  

o Yujin: >14.000€, aber finanziert sich selbst 

o Abstimmung 840€ mit nachgebessertem Antrag freigeben: 

 20/0/0 angenommen 

• DHM Beachball in Bayreuth: Dort Teurer als in München letztes Jahr leider; USZ beteiligt sich 

auch 

o Esther Holtschulte: Warum braucht ihr eine Autoreinigung? Antragsteller: Letztes 

Jahr musste das passieren, TOP auch für andere Ausgaben gedacht 

Yujin: Verweis auf FO zu Fahrtkosten, nur 1 Auto 

Jonah: 4 Stunden mit der Bahn nach Bayreuth, ist eine Überlegung wert 

Antragsteller: Gepäck muss halt wahrscheinlich ins Auto 

Yujin: Vorschlag, Fahrtkosten auf 100€ runterzugehen 

Paul: Vorschlag höhere Eingenanteil 

Johannes: Vorschlag auf 1000€ 

Richard: Letztes Jahr (1200€), Vorschlag die zu nehmen 

Abstimmung Änderung auf 1000€: 

 7/11/2 abgelehnt  



 

Änderung auf 1272€ : 

20/0/0 angenommen  

Antrag: 

19/0/1 angenommen 

• Campus Tennis Cup:  

o 400€ Kein Antragsteller*innen da; Finanzplan unklar, was Stura übernimmt 

o Abstimmung 400€: 

18/0/1 angenommen 

• Puschkino: 

o AK Krit Geo, gentrifizierungskritischen Film Push im Puschkino zeigen 

Eintritt auf Spendenbasis Saalmiete und Filmgebühren soll der Stura übernehmen 

 vom FSR Geo bereits Geld angefragt sowie Eigenaneteil 

o Johannes: Wo kommt das AK her?  

o Antragsteller: Rein Formal kein AK an der Uni 

o Yujin: Einnahmen werden abgezogen wenn überzogen 

o Abstimmung 250€: 

 19/0/0 angenommen  

• Antifaschistisches Sommerfest:  

o FSR Phil Fak 1 macht eigenes Programm 

o Yujin: Kommt die Werbung von uns? 

o Antragsteller*in: Wurde beantragt und nicht beworben 

o Abstimmung: 650€: 

 20/0/1 angenommen 

 

TOP 06 Berichte der Sprecher*innen 

• Vorsitz:  

o Tagesgeschäft 

o Gespräche mit Druckerfirma 

o Gespräch mit ITZ zur Urabstimmung 

o Infovideo zum Semesterticket gedreht 

o Nextbike hat sich gemeldet, kein Tier mehr, 3 Monate Freiminuten; Johannes: 

Beschluss besteht 

Artur: Fall ich nach den 30 Minuten dann vom Bike?  

Jonah: Dann muss man trotzdem Bankkonten hinterlegen 

Jobst: Wie soll ich dann antworten? 

Florian: Frage in den Raum, wie ist die Bereitschaft dazu überhaupt? 

Glenn: Angebot zu schwammig 

Simon: Gab auch Diskussionen, ob man überhaupt mit ihnen was machen will, 

Vorschlag darüber abstimmen, ob wir überhaupt antworten wollen  

Wer kann sich mit Nextbike nochmal vorstellen, Geschäfte zu machen?: 

 6/9/5 abgelehnt 



o Jobst: Unitutor aus Österreich möchte Digitale Tutoringservices von/für Studis 

anbieten.  

o Johannes: Müssen wir nicht jedes Start-Up behandeln.  

o Jobst: Transparenz hauptsächlich. Urabstimmung Ergebnisse bekommen, 

Studierendenschaft hat dafür gestimmt, Studierendenrat soll das ebenfalls noch mal 

abstimmen  

20/0/0 angenommen 

• Soziali:  

◦ Ein Sozialdarlehen vergeben 

◦ fzs-Sozialisitzung steht an. 

• Finanzen:  

◦ Tagesgeschäft  

◦ KPA Nachgearbeitet 

◦ FSR-Workshop aufgearbeitet 

◦ beim CoA dabei 

◦ nächste Sitzung gibst es Entlastungsabstimmung 

• FSR-Koordination:  

◦ Anfrage, ob man geschulte Awarenessleute auf einer Liste festhalten kann 

◦ Jonah: Patricia hat die 

◦ Lea-Marie: Bedarf an Ergänzung von Leuten, die nicht nur auf den letzten zwei 

Veranstaltungen waren, Datenschutzfragen 

◦ Florian: Bitte das externe Schulungen mit aufgenommen werden 

• Sitzungsleitung: 

•  Wegen Abwesenheit von einer Woche viel nach zu arbeiten 

• Protokolle werden gebündelt rumgeschickt 

• Bitte um zweite Sitzungsleitung 

 

TOP 07 Sprecher*innenwahlen 

--- entfällt --- 

 

TOP 08 Sonstiges  

• Artur: Lastenrad war mal Beschlossen, Geld ging nie raus, soll ich das nochmal raussuchen? 

(Ja) 

• Lea-Marie: Bewirbt Awareness zur Wahlparty 


